



▶ STANDARDISASI LAYANAN

Prawirotaman Jadi Pasar Pertama Ber-SNI

UMBULHARJO—Dinas Perdagangan Kota Jogja merencanakan setiap pasar rakyat, nantinya menerapkan standar nasional Indonesia (SNI). Sebagai langkah awal, tahun ini Dinas Perdagangan Kota Jogja akan mengajukan SNI atas Pasar Prawirotaman.

Harian Jogja
 redaksi@harianjogja.com

Kepala Bidang Pasar Rakyat Dinas Perdagangan Kota Jogja, Gunawan Nugroho Utomo menyampaikan rencana pengajuan SNI Pasar Prawirotaman merupakan langkah awal pengajuan SNI bagi pasar rakyat di Kota Jogja. Dengan pengajuan SNI, Gunawan menyampaikan, diharapkan dapat memberikan layanan yang lebih baik kepada seluruh pengunjung pasar.

"Kami berupaya dengan SNI ini, ke depan bisa melestarikan pasar rakyat dengan digitalisasi

▶ Dengan pengajuan SNI, diharapkan dapat memberikan layanan yang lebih baik kepada seluruh pengunjung pasar.

▶ Saat ini Pasar Prawirotaman sebagai Pasar Tipe 2 memiliki 502 pedagang.

pasar rakyat. Ini menjadi proses pergeseran proses transaksi belanja menjadi satu poin penting di mana pasar rakyat harus bebenah dan berubah dengan digitalisasi pasar rakyat," kata Gunawan, Senin (24/10).

Lebih lanjut, Gunawan tetap berharap sebagai pasar rakyat, kearifan lokal Pasar Prawirotaman terus terjaga. "Harapannya semua pasar, karena digitalisasi butuh proses, kebetulan Pasar Prawirotaman dengan infrastruktur bantuan pemerintah pusat sedemikian baik, kami harus selaraskan dan sinergikan kearifan lokal, yang mungkin pedagangnya masih dengan cara tradisional kami ditingkatkan lagi agar dapat lebih baik lagi,

tanpa mengurangi modal sosial pasar rakyat itu sendiri. Karena itu salah satu kekuatan terbesar di pasar rakyat," katanya.

Harus Disesuaikan

Sub Koordinator Substansi Sarana dan Prasarana Pasar Rakyat Dinas Perdagangan Kota Jogja, Dwi Nanto menyampaikan Pasar Prawirotaman yang bangunannya sudah merupakan pasar sehat, sebagian besar proses operasionalnya sudah sesuai dengan SNI, namun menurutnya masih ada beberapa yang perlu disesuaikan.

"Sudah banyak yang sesuai SNI, tapi masih ada beberapa yang kami sesuaikan. Terkait dengan yang lain, kami lakukan pemeriksaan terkait dengan kualitas air, dan hasilnya sudah baik. Persiapan yang lain kita selalu berkomunikasi dengan pengelola pasar rakyat lainnya," katanya.

Saat ini Pasar Prawirotaman sebagai Pasar Tipe 2 memiliki 502 pedagang. Standar operasional prosedur (SOP) untuk syarat SNI yang akan diajukan ke depannya ada 24. (CHVZZ)



Kepala Bidang

Pasar Rakyat Dinas Perdagangan Kota Jogja Gunawan Nugroho Utomo (kiri) dan Sub Koordinator Substansi Sarana dan Prasarana Pasar Rakyat Dinas Perdagangan Kota Jogja Dwi Nanto membuka sosialisasi Pasar Prawirotaman ber-SNI, di Pasar Prawirotaman, Senin (24/10).

Harian Jogja/CRYZZ

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005